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« Pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis » Jean 15, 13
« Sans amour je ne suis rien » 1 Corinthiens 13
08 Août 2009 – 08 Août 2016 : 7 ans depuis mon ordination sacerdotale à Sola/RD Congo
En ce jour du 08 Août 2016 que je célèbre mes 7ans d’ordination sacerdotale, je rends grâce et bénis Dieu pour sa bonté et sa miséricorde. Je prie pour chacun de vous et vous remercie pour votre amitié, soutien et prière à mon égard. Que Dieu vous comble de sa bénédiction.
Que Dieu notre Père m’accorde la joie, l’accomplissement et la fidélité dans ce ministère sacerdotal. Qu’il m’accorde l’énergie et le courage dont j’ai besoin pour vivre pleinement mon ministère ainsi que ma devise sacerdotale : « Seule une vie vécue pour les autres vaut la peine d’être vécue ! » 
Je compte sur vos prières, vos soutiens, votre générosité, votre amitié dans cet engagement sacerdotal et, pour la mise en pratique de ma devise sacerdotale.  
Cordialement,
Norbert MWISHABONGO MUKWANGA
Missionnaire d’Afrique (Père Blanc)

"Only a life lived for others is worth living" my priestly motto
"No greater love than giving his life for his friends" John 15, 13
"Without love, I am nothing" 1 Corinthians 13

8 August 2009 – 8 August 2016 : 7 years since my priestly ordination in Sola/DR Congo

On this day of 8 August 2016 that I celebrate my 7 years of priesthood, I am grateful and bless God for His goodness and mercy. I pray for each one of you and thank you for your friendship, support and prayer. May God fill you with His blessing.

May God our Father grant me joy, fulfillment, and loyalty in the priestly ministry. May He grant me energy and courage that I need to fully live my priesthood and my priestly motto: "Only a life lived for others is worth living! "

I count on your prayers, your support, your generosity, your friendship in this commitment for the implementation of my priestly motto.

Regards,

Norbert MWISHABONGO MUKWANGA
Missionary of Africa (White Fathers)
